

Behl baut „Fidibus“



Aus dem ausrangierten Feuerwehrauto hat **Behl** ein schickes **Offroad-Reisemobil** gebaut.

Dass der Individualausbauer aus Markt-Heidenfeld auch außergewöhnliche Fahrzeugumbauten problemlos bewältigen kann, beweist er an einem ausgeschlachten Feuerwehr-Transporter. Als Basis lieferte der Schweizer Kunde einen Iveco Daily 40-10 4x4 Kastenwagen an, der komplett „entkernt“ und neu aufgebaut wurde. Er bekam ein GfK-Hochdach und eine komplette, gemütliche Wohneinrichtung, die wegen zukünftiger Offroad-Ambitionen sehr stabil ausgelegt wurde. Großen Wert legte man bei Behl auf die Isolierung, die mit 40 mm X-Trem-Matten sowohl Hitze als auch Kälte abhalten soll. Heraus kam ein kleines, kompaktes und schnuckeliges Wohnmobil, das von seinen stolzen Besitzern auf den Namen „Fidibus“ getauft wurde. Infos: www.behl-mobile.de. 